

尚徳福祉会 坂戸保育園 2017.5

新年度がスタートして、早くも1ヶ月が経ちました。少しずつ新しい環境にも慣れ、子どもたちの笑顔も 増えたように感じます。

さわやかな風に、暖かな日差し。外遊びや散歩が楽しい季節となりました。花や虫など、身の回りの自然に興味津々の子どもたち。「この虫なぁに?」「このお花、なんていうの?」と夢中になるものでいっぱいです。楽しかったゴールデンウィークも終わり、少し疲れが出てくる頃かもしれません。体調の変化等、気をつけながら今月も楽しんで過ごしていけたらと思います。



こいのぼり製作

きりん組ではさみやのり、クレヨンを使ってこいのぼりを作りました。準備の段階で「早くやりたい!!」 とワクワクの子どもたち!千代紙を見ると「きれい」「着物みたい」と好きな色を選びました。はさみを使っ ている時の表情はみんな真剣!切り終えると達成感で笑顔が溢れていました。のりは付ける量を伝えると「こ れ位かな?」と聞きながら貼っていく姿もみられました。それぞれとても可愛いこいのぼりが完成しました。

こどもの日の集い

4月28日(金) こどもの日の集いに参加しました。こどもの日の由来のペープサートが始まるとみんな興味深々!!ジーッとよく見ながらこいのぼりが登場すると嬉しそうに教える姿もみられました。その後は縦割りグループに分かれそれぞれの活動を楽しみました。すみれは園庭でゲーム、さくらとちゅーりっぷは散歩と戸外で元気いっぱい遊びました。

@ 5月壁泉机の裁と根据多®

暖かく天気の良い日は献立を見ながら、午後のおやつをテラスで食べています。シートを敷いてピクニック気分!おしゃべりをしながら大はしゃぎです。お昼寝前になると「今日お外で食べられるかな?」と外でのおやつを楽しみにしてくれているようです。

